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Entretien quotidien 

Les tapis sont très faciles à nettoyer et ne nécessitent qu'un entretien minimal. 
 

Le secret pour garder un tapis en bon état est de passer régulièrement 
l'aspirateur avec une brosse lisse et d'opérer le plus rapidement possible en cas 
de tâche en asséchant et en absorbant tout liquide répandu, à l'aide d'un chiffon 
ou d'un buvard, sans frotter. 

Tourner les tapis tous les 3 mois permet d’éviter l’usure localisée dans la zone 
de passage et de répartir uniformément l’exposition à la lumière. 

 
Nettoyage tapis en polypropylène 

En cas de tâche, la première chose à faire est d'éponger le liquide. 
Par la suite, pour nettoyer une éventuelle tache de liquide ou autre, il vous suffit 
de vous munir d’un linge propre et de frotter avec de l'eau savonneuse afin de 
la nettoyer. 

 
Il est important ensuite de tamponner avec une serviette éponge pour sécher 
la tâche, attention à ne pas frotter. 
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Daily maintenance 

The rugs are very easy to clean and require only minimal upkeep. 

The key to keeping a rug in good condition is to vacuum it regularly with a smooth 
brush and to act quickly in case of stains by blotting and absorbing any spilled 
liquid with a cloth or blotting paper, without rubbing. 

Rotating the rugs every three months helps prevent localized wear in high-traffic 
areas and distributes light exposure evenly. 

 
Cleaning polypropylene rugs 

If you find a stain, the first thing to do is to soak up the liquid. To clean up any 
liquid or other stains, simply take a clean cloth and rub it with soapy water. Then 
dab the stain dry with a terry towel, without rubbing. 
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